

# 京築県土整備事務所について

京築県土整備事務所 松元隆道

## 1. はじめに

福岡県に採用が決まり、京築県土に4月から配属されてから、9か月が経ちました。まだまだ勉強する立場ではありますが、この9か月間、京築県土整備事務所で働いて感じたことを書いていこうと思います。

## 2. 職場について

私の配属された河川砂防課砂防海岸係は、優しいT課長をはじめ、ギャグが面白いM係長、走るのが好きなNさん、バイクの相談に乗ってくださるOさんと優しい上司に囲まれた職場です。笑いの絶えない係で、素敵な毎日を過ごしています。

土木の仕事については、日々勉強することばかりです。この9か月間で自分が学んだことは、恥を恐れて知らないままにいるよりかは、まず聞くことが大事であるということです。上司からも、業者さんからも呆れられることばかりですが、まずは聞いてみるという姿勢を大事にしていこうと思います。

お昼休みでは、夏場は野球、冬場はマラソンの練習をしています。野球では言い訳を続けて投手から逃げていたのですが、とうとう逃れられず当番したときには9失点と散々な結果に終わりました。来年度こそは素敵な投手の方が入ってくれることを期待しています。マラソンの練習では、走るのが大好きな先輩方に囲まれ、日々特訓をしています。

また、バイク乗りの方も数名いて、バイク談義や整備の相談などができる頼れる方ばかりです。先日は阿蘇までのツーリングにも誘って頂きました。



阿蘇にて

## 3. 終わりに

配属先が京築県土だと伝えられたときに、自分の中で特にイメージが湧かず、不安なところもありました。また、実際に豊前市に住んでいて、当初は慣れずに不便に思うこともありましたが、しかし、職場では優しい上司に恵まれ、犀川豊前線という素敵な山道や阿蘇や九重も近くバイクで走る場所にも恵まれ、駅近くにはインターバルのために作られたのではないかと思います。ほど素敵な道路にも恵まれ、住めば都とはよく言ったものです。

みなさんも是非職員調書の第一希望に京築県土とお書きください。